
chers amis, 
La publication de la première édition du Petit moutard a été l'occasion de renouer 
les liens avec les anciens élèves et parents de "Saint-Jo" et de mieux faire connaître 
la vie de notre école. Notre récompense a été l'accueil et l'appréciation que vous 
avez été nombreux à nous témoigner. Nous souhaitons pouvoir atteindre comme 
objectif la publication de 3 Petit moutard chaque année. Notre ambition est grande 
mais nous comptons sur votre soutien et imagination. Tous les reporters en herbe 
sont les bienvenus ! 

EDITO  du Président 

Sonnet de la Braderie  

Samedi 8 mai 2010 
 
Vers l’école St Joseph et sa verte prairie, 
Avec de lourds cartons, nous voilà repartis. 
Joyeuse innovation, nous allons samedi 
Installer de beaux stands pour une braderie. 
 
Un rayon de soleil éclaire la matinée. 
Peu nombreux il est vrai mais tous de qualité 
Nous guettons le chaland qui tarde à se mon-
trer. 
Barbecue et  buvette le feront arriver. 
 
En nombre nous pique niquons et rions aux 
éclats. 
Les langues se délient, les enfants s’éparpil-
lent 
Et jouent sur la pelouse aux poupées comme 
aux billes. 
 
Cette belle journée, on la renouvellera. 
Chaque année, début mai, ambiance convi-
viale 
Pour un public nombreux deviendra 
proverbiale. 

Eric Boemo 
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Pascale Marion-
Duval 

L’équipe de la commission évènement au complet : 
Eric, Sylvie, Stéphane, Guillaume, Bernard, Virginie, 

Philippe, Sophie & Germain. 

NEWS 2010 - Et si nos enfants partaient en classe de mer ?... 
St Malo, une idée pour septembre 2010 qui pourrait devenir réalité... 
Le projet est à l’étude et c’est très sérieux. Nous en saurons plus dans les prochaines se-
maines, mais quelle belle aventure pour tous nos petits flibustiers!  

« Faites que la beauté reste, 
que la jeunesse demeure, 

que le cœur ne puisse se lasser 
et vous reproduirez le ciel. » 

François René de Chateaubriand 



Voici bientôt trois mois, René LESIEUR nous a quitté. Comme beaucoup d’entre vous le savent, je faisais partie de 
ses proches amis et, à ce titre, j’ai eu l’occasion de dire tout le bien que je pensais de lui. Aussi, il m’est apparu plus 
important de donner la parole à notre équipe d’enseignantes, de collecter leurs témoignages à propos des relations et 
des échanges qu’il pouvait avoir avec l’école St Joseph. 
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En HOMMAGE à René 
LESIEUR 

par Bernard Ragot 

 
Isabelle Haweker, Pascale Soufflet, Christelle Pi-
neau : 
 
Très intéressé par  le programme d’éducation scolaire et 
par la pédagogie, René s’est investi petit à petit sur ces 
deux domaines et a participé de très près au développe-
ment de nos programmes avec notre équipe pédagogique. 
 
Brillant informaticien, dès 2005 il a défendu l’idée que 
nous pourrions organiser des cours à l’école et c’est ainsi 
que sont nés les premiers cours d’informatique avec du ma-
tériel de récupération remis en état par lui-même. Ceci a 
conduit, quelques années plus tard, à la réalisation d’une 
salle informatique dans le cadre du B2I, réalisation à la-
quelle il a fortement contribué avec Damien Gautier de 
Lahaut. 
Enfin, très habile manuellement, il a été tour à tour plom-
bier, électricien, peintre de service à l’école (je me souviens 
également des petits sapins en bois qu’il avait découpés 
pour le Noël des enfants)… 
René était un homme intelligent, cultivé,  féru de français 
et de grammaire sujets à propos desquels nous échangions 
fréquemment. 
 
Tout naturellement il est entré à l’APEL où il a exercé les 
fonctions de trésorier et de Président et là encore il a œuvré 
pour le bien-être de tous les enfants. 
 
Enfin, dans toutes les difficultés que nous avons pu ren-
contrer les unes et les autres, René a toujours été un appui 
inconditionnel  pour défendre nos idées. 
D’une extrême gentillesse, toujours disponible et d’une 
grande discrétion René a marqué son passage au sein de 
notre école ainsi que dans nos cœurs. 

Valérie Eveillard : 
 
Le souvenir que je garderai au fond de mon cœur c’est 
la complicité qui nous a unis, qui a uni nos deux famil-
les. 
 
René est né à HAZBROUCK, dans les Flandres fran-
çaises, dans le même village que mon papa. Je pense 
que René, tout comme mon papa devait parler un peu 
Flamand ou tout au moins le comprendre. Son épouse 
Marylène est comme moi institutrice. Nous étions en 
même temps enseignantes au CP. 
 
Nous nous sommes connus à St joseph et très rapide-
ment René m’a parlé des préparations qu’il faisait sous 
« Corel Draw » pour son épouse. C’est ainsi que nous 
nous sommes mis à travailler à trois sur le développe-
ment de la méthode Ribambelle. Et sur ce sujet, il nous 
a apporté un support technique vraiment important, 
qui est toujours en usage à l’école. 
 
A titre personnel, lorsque nous avons eu besoin d’un 
prof de maths pour la seconde de Martin, c’est René qui 
lui a redonné confiance.  

Que dire d’autre sinon que René était également très apprécié de nos enfants auxquels il donnait des cours et des 
« astuces » informatiques deux semaines avant ce dramatique accident. 
 
René MERCI pour tout ce que tu as apporté à notre école, les enfants, les professeurs et les parents se souviendront 
longtemps de toi. 
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Au cœur de l’ACTU ! 
par Eric Boemo 

Une question de son… 
 
Silence on déjeune ! 
 
Nos enfants et le personnel d'encadrement se plaignaient du 
bruit dans le réfectoire. Il était temps d'agir pour eux. En 
concertation avec l'APEL, l'OGEC a donc décidé de donner 
priorité à la cantine et de lui donner une nouvelle jeunesse. 
Depuis janvier dernier, nos enfants peuvent déjeuner dans un 
réfectoire à la hauteur de leurs espérances : dans le calme 
(grâce à un plafond  à absorption acoustique) et dans un décor 
plus gai (murs repeints etc...). 
 
Nos enfants et notre école le méritent bien ! 

Un nouveau réfectoire pour St Jo! 

St Joseph, où les enseignantes avaient moins d’élèves 
et du temps pour l’accompagner pas à pas dans son 
apprentissage, il a sauté de joie. 
Cela peut paraître excessif, mais c’est pourtant la 
stricte vérité. Pour être sincère nous en sommes restés 
estomaqués tellement nous avons senti notre enfant 
libéré d’un poids que nous ne soupçonnions absolu-
ment pas avant qu’il n’exprime son vœu d’entrer à St 
Joseph… 

Entrer à St Joseph, ça voulait dire rejoindre 
son copain Tom mais abandonner tous les au-
tres… et Dieu sait que les copains de Florian 
sont chers à son cœur.  
Lorsqu’il nous a dit vouloir aller à St Joseph 
même si Tom n’y avait pas été, nous avons 
compris qu’il ne fallait plus hésiter et nous 
avons entamé les démarches d’inscription un 
26 août ! 
 
Aujourd’hui nous sommes vraiment très heu-
reux mais c’est avant tout Florian qui l’est et 
qui nous le prouve tous les jours ! Après des 
débuts légèrement difficiles à cause des diffé-
rents blocages en lecture et écriture, aujourd-

’hui Florian sait lire, et son manque de souplesse dans 
le poignet pour une écriture saccadée en pics et désé-
quilibres n’est plus qu’un « petit » mauvais souvenir ! 
Merci à sa maîtresse Valérie, merci à toute l’équipe 
enseignante, et à sa pétillante directrice qui nous a fait 
l’honneur de faire sa première inscription officielle 
dans son nouveau poste un 26 août 2009 ! 

POURQUOI Saint Jo ? 
par la famille PICHEREAU 

Nous sommes parents de deux enfants : Florian 7 ans 
et Faustine 2 ans. Florian est aujourd’hui en CP à l’é-
cole St Joseph dans la classe de Valérie EVEILLARD, 
mais il a fait sa maternelle dans le public, à Marcous-
sis. 
Nous n’avions absolument pas de volonté particulière 
à inscrire notre fils dans une école privée surtout à son 
âge. 
Nous étions satisfaits de l’école de Florian et nous sou-
haitons remercier ici les maîtresses pour leur 
travail et leur investissement passionnés. 
 
Si nous avions déjà remarqué que Florian fai-
sait des blocages sur certains points d’appren-
tissage ce n’est que bien tard que nous avons 
découvert qu’il était très stressé à l’idée de ren-
trer en CP. En effet c’est dans le courant de cet 
été, que voulant préparer la rentrée, nous nous 
sommes aperçus que notre fils masquait par 
une excitation excessive une réelle angoisse à 
intégrer « la grande école ». 
D’autant plus que beaucoup de ses camarades 
avaient déjà acquis les premières bases de la 
lecture et de l’écriture dans une classe maternelle de 
haut niveau, orchestrée par une enseignante désireuse 
de les porter vers des sommets avant même l’ascension 
de la montagne… 
Bref nous en avons donc discuté avec Florian et lors-
que pour essayer de lui proposer d’autres solutions, 
nous lui avons parlé d’une plus petite école, d’une 
taille que nous avons qualifiée de familiale,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Florian (à droite) 
et son copain Tom 

L’équipe de la cantine au complet : Maria, Hellen & Jocelyne 

Caroline SOUFFLET Marie Charlotte SOUFFLET 

 

mc.soufflet@free.fr / 06 30 58 15 89 caroline.souf@free.fr / 06 99 46 43 07 06 89 25 33 98 

Petites annonces 
Besoin de baby-sitters ? 

Martin FLINOIS / EVEILLARD 



Nous avons pris le bus pour aller à Paris au musée en herbe Lise (CP). Nous sommes passés 
à côté de la tour Eiffel Emma (CE1). Nous sommes allés dans l’usine argentée d’Andy War-
hol David (CP) ...comme si c’était la vraie réalisée en papier aluminium Eléonore (CE1). 
 

Andy Warhol connaissait plein de personnes célèbres comme Marilyn Monroe et il a fait plein 
de portraits Hippolyte (CE1) 
Chaque atelier de la « factory » met en scène une réalisation, une inspiration ou une idée que 
les artistes créaient et qu’appréciait Andy Warhol Damien (CE1). 
Il a dessiné des séries de publicités pour de la lessive, de la soupe, du ketchup et du pepsi-cola 
Anaëlle (CE1). Il a fait beaucoup de sérigraphies d’artistes Ambroise (CP). 
 

Il aimait beaucoup l’argent, se déguiser et danser. On a fait en craies grasses le visage de Marilyn 
Monroe Maylis (CE1) …et les maternelles des fleurs Gwendoline (CE1). J’ai fait le portrait de Ma-
rilyn et je me suis bien amusée Lou (CP). Pour faire la sérigraphie on a pris du papier et on a colo-
rié avec 2 craies grasses, puis après on a collé la tête de Marylin Pierre-Etienne (CE1). On s’est 
déguisé et on a fait des portraits de Marylin Lucie (CP).  
On a dansé et on a vu des pistolets Alex (CE1) ...et le célèbre papier peint de la vache Clément (CP). 
...on a essayé des déguisements et on a vu le pistolet Boris (CE1). Nous avons vu des capes de su-

perman… Hélène (CP) ...parce qu’Andy aimait bien se déguiser Zoé (CE1). On s’est déguisé comme lui avec des chaussures, des lunettes et 
des perruques Alizée (CE1) …On a essayé des chaussures à talons Lou-Andreas (CP). Andy Warhol aimait la musique et surtout le 
rock’n roll !... Théophil (CP). Nous avons dansé le rock’n roll dans la « factory » Liam (CE1) 
Nous avons fait plein d’ateliers différents et nous nous sommes bien amusés Pierre (CE1) ...j’ai beaucoup joué avec les boites de conserve 
publicitaires. Tom (CP). 

         Mai 2010       Page 4 

Articles des ENFANTS  

 
Les Maternelles Christelle PINEAU & son assistante Jocelyne 

 
Les CP - CE1 Valérie EVEILLARD 

ST JO S’EXPORTE EN SUEDE 
Vendredi 7 mai : aujourd'hui c'est le grand jour, nous avons rendez-vous 
avec Morvan, notre copain de MS qui est parti avec ses parents vivre en 
Suède pendant 6 mois. 
Christelle et ses parents s'étaient mis d'accord pour qu'on se parle sur 
la Webcam. 
Quand on a allumé l'ordinateur, on l'a vu et chacun notre tour nous 
avons pu lui dire un petit mot. 
C'était super de se voir et de se parler ! 
Il nous a dit qu'il parlait un peu anglais car dans son école en Suède 
tous les enfants parlent cette langue. 
Peut être nous apprendra-t-il quelques mots ou chansons qu'il a appris là bas ? 
Nous lui avons dit que nous allions bien et que nous avions hâte qu'il revienne. 
Heureusement son retour est prévu fin juin. 
En attendant, on s'est donné RDV dans quelques semaines pour une nouvelle conversation vidéo. 
 
@ bientôt  
les maternelles ! 

"Le MUSEE en HERBE" Exposition sur Andy Warhol vue par les maternelles - CP/
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Articles des ENFANTS  
 

Les CE2 - CM1 Pascale SOUFFLET 

St Joseph fait son CARNAVAL 

A Marcoussis, il y a environ 2 mois, il 
s’est passé un carnaval génial! Le thème 
était les contes. Tout le monde était très 
joli dans son déguisement... Paul & Perrine 
(CE2). C’était trop bien ! Qui était déguisé 

en Jules César ? C’est Paul. Jean & Cyprien (CE2). ...il y avait Jules qui 
s’était déguisé en fille, c’était trop drôle… Benjamin & Dwayne (CM1). ...moi 
Léa j’étais en princesse et moi Mathilde j’étais en dame du Moyen Age… 
Léa & Mathilde (CE2). 
Cette année, les personnes âgées de Repotel sont venues à l’école pour fêter 
le carnaval avec nous… On est allé dans la salle de motricité pour dire 
comment on était habillé et à la fin on leur a chanté une chanson. Fanny & 
Capucine (CE2). On est sorti et on a mangé des crêpes au nutella et au 
sucre. Claire & Paola (CE2). … elles étaient très bonnes Andréa & Chloé 
(CE2).  
Un moment de joie, où 
tout le monde s’éclate et 
se déguise… On s’amuse 
car on fait peur ou rêver. 
Le carnaval c’est génial 
car ça sert à s’amuser et 
rigoler Salomé & Ysaline 
(CE2).  

 
Les CM1 - CM2 Isabelle HAWECKER 

St Jo accueille de NOUVELLES PLANTES  
Evane, Marie, Laura & Roxane 

Dans la classe d’Isabelle, 4 élèves ont nettoyé la cour et ont planté : 1 laurier, 1 
lierre, 4 œillets, 7 primevères, 4 petites fleurs et des graines. 
Evane affirme : « C’était un travail d’équipe et nous avons réussi. ». 
Marie affirme : « Nous y avons mis du cœur ». 
Laure s’exclame : «  Nous avons réussi à faire pousser des graines ! ». 
Roxane dit : « Nous avons réussi à convaincre les petits de ne pas marcher sur les 
plantes » 
Nous espérons le bon développement de nos plantes. 
Remerciements à : Priscille, Mr Cavignac, Samuel, Mathias, Coraline, Jasmine, Nico-
las Tromas, Marie Fol Tête, Julie et bien sûr les maîtresses et les parents de : 
Evane, Marie, Laura et Roxane, pour leur aide, leur soutien et leur autorisation. 

SORTIE théâtre Louis et Nicolas 
Le mardi 9 février, nous sommes allés au 
théâtre Saint Martin à Paris, pour voir des 
représentations de contes : 
 Le rossignol et l’empereur 
 Neige blanche et Rose rouge 
 Les habits neufs de l’empereur 
 La belle au bois dormant 
L’ambiance du théâtre était parfois bruyante 
mais ça en valait la peine car les contes 
étaient réussis. Ce théâtre est vieux mais 
magnifique. Il est grand, luxueux avec un 
lustre en cristal et plusieurs étages. 

Le BOL de RIZ (Haïti) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Toutes les classes se réunissent dans la salle de mo-
tricité pour manger le bol de riz. Le tarif du bol de 
riz était le même qu’un repas à la cantine. Les maî-
tresses et les dames de cantine ont distribué les bols 
de riz, et quelques uns en ont repris. Et aussi, on 
pouvait manger du pain, des pommes et de l’eau. On 
était tous assis en rond des plus petits aux plus 
grands Pauline & Marie (CM1). 
L’argent du bol de riz est parti à Haïti. Haïti est la 
plus pauvre île du monde. Avant le séisme, Haïti 
avait déjà une vie dure. Après le séisme, les Améri-
cains sont venus au secours des Haïtiens, ils leur ont 
apporté des tentes pour faire l’école Alexandre & 
Jules (CE2).  
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Les EVENEMENTS en images 

L’inauguration du Petit Moutard par Stéphane Boullais 

Jeudi 18 février au soir 
 
Nous l'attendions depuis plusieurs semaines, et voilà elle est arrivée, 
la nouvelle version du petit Moutard. Avec de nombreux articles 
écrits en collaboration avec l'équipe pédagogique, les membres de 
l'APEL et bien sûr nos enfants. Des nombreuses rubriques, afin de 
nous aider au quotidien, recettes de cuisine, les baby-sitters... 
Pour sa sortie officielle les parents d'élèves ainsi que les professeurs 
étaient conviés à l'inauguration du journal. 
Ce fut une soirée fort sympathique autour d'un apéritif dinatoire, les 
convives étaient nombreux et ravis du résultat. Tour à tour Bernard 
Ragot, Eric Boemo, Isabelle Hawecker, ont commenté cet évènement 
et expliqué l'intérêt du journal. 
Son but étant de créer ou recréer une dynamique autour de cette 
école St Joseph, de responsabiliser les enfants en leur donnant un 
vrai rôle dans ce projet et aussi de faire vivre l'école au-delà des fron-
tières de celle-ci. 
Le résultat du journal est bluffant, pages en couleur, illustrations, 
photos...., un support de lecture très agréable. 
Ce n'est qu'un début, mais ce nouveau journal promet encore de bel-
les choses... 

La Pentecôte est une fête chrétienne célé-
brée sept semaines après Pâques. 
On commémore la descente de l'Eprit Saint 
sur les Apôtres le cinquantième jour à partir 
de Pâques. 
  
L’Esprit Saint est souvent représenté par 
une colombe.  
  
Dans l’Evangile selon St Jean, Jésus an-
nonce à ses apôtres : « l'Esprit Saint que le 
Père enverra en mon nom, vous enseignera 
toutes choses et vous fera ressouvenir de tout 
ce que je vous ai dit. » 

La Pentecôte 

HEUREUX avec Dieu 
par Anne Henry 

« C’est quand les disciples de Jésus ont 
reçu le Saint Esprit. Après, ils ont été 
plus forts et courageux pour affronter 
les gens qui ne croyaient pas. » 

Priscille, CM2 
Dessin d’Eléonore CM1 

La Kermesse de St Jo 
le Samedi 26 juin de 12h à 22h: 

 
Spectacles - Animations - Jeux - Tombola - Buvette & Barbecue 

Pour le repas du soir s’inscrire par avance : 
Par tel au 01.69.01.04.08 ou 06.63.45.92.50 
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Qu’en disent ses élèves ? 
Sur St Jo, tous sont unanimes : « Oui c’est bien d’aller à l’école, même si on 
travaille un peu trop ». 
 
Sur Pascale, tous sont enthousiastes : «  La maîtresse elle est gentille, elle 
est adorable, elle est très intéressante parce qu’à chaque fois elle nous fait 
travailler quelque chose d’autre, et puis elle nous fait des blagues » (à pre-
mière vue, ils ont beaucoup aimé celle du poisson d’avril, surtout parce que 
« l’info interro » sur le tableau était fausse!). 
 
Sur les matières, un plébiscite pour les maths, ou pour être plus exact : « le 
français non, mais les maths oui »! 
 
Sur le Petit moutard enfin, tous en sont très fiers et ça, ça fait super plaisir, 
notamment au petit reporter en herbe que je suis! 

L’INTERVIEW 
par Laure Pichereau 

De Pascale Soufflet, Institutrice depuis 1989 à St Joseph 
Indéniablement, Pascale a un don. 

Douce, calme, souriante, amoureuse des enfants 
et de son métier, elle saurait dompter n’importe 
quelle horde de petits moutards… 
Vraiment, la première remarque qui me vient à 
l’esprit après l’avoir rencontrée pour cette inter-
view, c’est que petite fille j’aurais été heureuse de 
l’avoir comme maîtresse. 
La paix règne dans sa classe, sans peine, et tout 
semble naturellement serein. 

Il faut dire que Pascale la connaît bien cette école et son expérience est précieuse. 
Elle y est arrivée en septembre 1989, après avoir commencé sa carrière à Lardy (91) en 
CE1. Son choix s’est porté sur notre petite école parce qu’elle lui permettait de se mettre à 
temps partiel après l’arrivée de son deuxième enfant. Elle a commencé en classe de mater-
nelle, et comme le hasard fait bien les choses, elle y a retrouvé son amie des bancs de l’Ecole 
Normale : Isabelle Hawecker, arrivée 4 ans plus tôt, en 1985. 

 
Ses années de maternelle, Pascale en 
parle avec une certaine nostalgie. Après 
avoir commencé dans des locaux plus que 
vétustes, elle a connu ensuite l’époque des 
cours dans des préfabriqués au milieu de 
la « prairie », tandis que St Jo 2000 était 
en plein travaux. Finalement le cadre, 
bien qu’un peu spartiate, y était bucolique 
et agréable, en attendant l’arrivée des 
nouveaux locaux. 
 

Elle dit avoir surtout apprécié son travail en équipe avec ses collègues, Odile Aguenin, Annie Dumont, Marielle Tour-
naire puis Christelle Pineau. Elle raconte ses spectacles de marionnettes du vendredi après-midi devant un parterre 
d’enfants aux anges, ses fêtes de la St Nicolas (elle qui est du Ch’Nord!) avec Annie (du Ch’Nord aussi!) et l’aide mater-
nelle Anne-Marie Proulier. Anne-Marie, qui à l’époque et pour l’occasion, était suffisamment dévouée pour accepter de 
se plier en quatre pour passer sous la fenêtre avec les fameuses oreilles d’âne! Bref, tout lui rappelle des bons souvenirs. 
C’est en 2004, après un remaniement des classes, qu’elle a repris l’enseignement en cycle 3 (CE2 - CM1). 

Aujourd’hui elle ne fait plus de spectacles de marionnettes, en revanche elle 
s’est attelée à la mise en place du projet informatique et elle continue le dé-
veloppement d’activités diverses, comme la plantation d’un petit jardin fleu-
ri à chaque printemps. Ce qu’elle apprécie tout particulièrement avec ses 
élèves, ce sont leurs échanges sur tous les sujets mêmes humoristiques. Ils 
sont vifs, intéressés par tout, et le climat de confiance est tel qu’il leur fait 
se raconter à leur maîtresse, qui devient alors leur confidente. Aujourd’hui 

elle travaille en symbiose sur le cycle 3 avec Isabelle Hawecker, demain ce sera peut-être avec Christelle en mater-
nelle… nous ne rêvons peut être pas : et si St Jo devait rouvrir des classes?   

Les atouts de St Jo ? 
Pascale vous parlerait de : l’ambiance familiale, 
du cadre, de la bonne équipe, de ses familles 

sympathiques et de leurs enfants à leur image. 

Le leitmotiv de Pascale ? 
Le travail en équipe... 

Elle ne supporte pas de se sentir tel un numéro.  
Pascale a besoin de partager son travail avec 
des collègues et St Jo est une grande famille! 

Le signe distinctif de 
Pascale ? 

Attention, si c’est ton anniversaire, 
Pascale te tirera les oreilles autant 
de fois que tu as d’années, c’est la 
coutume en Espagne, pays qu’elle a 

habité durant son enfance 



LUDIQUE & PRATIQUE! 

Nos Soutiens 

Une équipe dynamique et sympathique, composée de parents d’élève enthousiastes! Heureux de se 
retrouver et de créer pour nos chères têtes blondes ET brunes… Alors si vous souhaitez nous rejoindre, 
n’hésitez pas, c’est ouvert à tous, et chacun peut y participer à sa façon : 
 
Photographe Rédacteur Créateur  Dessinateur Interviewer 
Reporter  Relecteur  Designer  Bricoleur  Boute-en-train! 

 
L’équipe : 
Tous nos enfants  - Écrivains et artistes peintres 
Bernard Ragot   - Président de la Commission Communication 
Eric Boemo  - Rédacteur des plus beaux éditoriaux 
Pascale Marion-Duval - Reporter Évènements en tout genre 
Damien Gaurier de Lahaut - Web Master chevronné et soutien pâtissier 
Anne Henry  - Rédactrice (sérieuse) Rubrique Théologie et dessinatrice 
Laure Pichereau  - Photographe entre autre... 
Les maîtresses et la Directrice - Magiciennes et responsables de nos têtes blondes ET brunes! 

Les mots Croisés de Damien  
(les réponses dans la prochaine édition!) 

Horizontal 
1.Porté par les cancres (3 mots - 
Aide : voir image du centre). 
10. Marine 
11. Cheveux rebelles 
13. Comme un ver ! 
14. Progressa 
15. Au programme des CP 
18. A la fin du premier trimestre 
19. Sanctionna une bêtise 
20. Egal en grec 
21. Difficulté 
22. Forme d’être 
23. Nettoya avec de l’eau 
24. Les siens 
25. On le dit du mauvais élève 
28. Musique de d’jeun’s 
31. Moitié de Titi 
32. Sentiment quand on est au tableau 
34. Contrôle en classe 
37. Après le brevet 
38. On y va quand on est puni 
39. Avoir au passé composé 
40. Ah Sheila ! Oui, Hache est là ! 
41. Punitions au collège (2 mots sans 
« de ») 
Vertical 
1. On le dit de l’élève brillant 
2. Formule magique d’Harry Potter «… 
réparo!» 
3. Accompagne souvent le « pas » 

4. Racontiez 
5. A l’intérieur 
6. Pronom personnel 
7. Travail d’écolier 
8. Frottons avec de l’ail 
9. Epreuve de début d’année de CM2 
12. Récitation 
14. Dans 
16. A la mode 
17. Plante fourragère 
19. Avec 10 bons, on a une image 
26. Ancêtre de la vache 
27. Etendue d’eau 
29. Coups de main 
30. Pour balançoires rustiques 
31. Courses de moto 
33. Lieu de récréation 
35. Réponse de la montagne 
36. Rock n’ quoi ? 

Les réponses de la dernière fois… 

Nous exprimons toute notre gratitude aux entreprises qui nous ont fait confiance. Nous remer-

cions la Société 3P Meubles (Monsieur Ferri) & la Société NELATON (Monsieur Nélaton) pour 

leur soutien. La mise en page ayant été bouclée, leur insertion paraîtra dans le n°3. 


